

Postversand

Sie können Ihren neuen Reisepass auch per Post erhalten.

Die Botschaft bietet diesen Service in Zusammenarbeit mit dem Kurierdienst TIEMSA Servicios Logísticos S.A. für folgende Städte an:

Acahay	Encarnación	Pirayú
Altos	Eusebio Ayala	Piribebuy
Areguá	Gran Asunción	Pte. Franco
Arroyos y Esteros	Guarambaré	Pte. Kyhá
Asunción	Hernandarias	Quiindy
Atyrá	Hohenau	Salto del Guairá
Bella Vista Sur	Horqueta	San Alberto
Caacupé	Itá	San Antonio
Caaguazú	Itacurubí de la Cordillera	San Bernardino
Caapucú	Itauguá	San Estanislao
Caazapá	J. A. Saldívar	San Ignacio
Campo 9 (J. E. Estigarribia)	J. E. O'Leary	San José de los Arroyos
Capiatá	J.L. Mallorquín	San Juan Bautista (Misiones)
Capitán Miranda	José D. Ocampos	San Juan Nepomuceno
Caraguaty	Katueté	San Roque González
Carapeguá	La Colmena	Santa Rita
Carmen del Paraná	La Paloma	Santa Rosa (Misiones)
Ciudad del Este	Limpio	Santa Rosa del Aguaray
Cnel. Bogado	Loma Grande	Tobatí
Col. Obligado	María Auxiliadora	Villa Elisa
Compañías de Luque	Minga Guazú	Villa Florida
Compañías de San Lorenzo	Naranjal	Villarrica
Concepción	Ñemby	Villeta
Coronel Oviedo	Nueva Colombia	Yaguarón
Curuguaty	P. J. Caballero	Ybycuí
Edelira	Paraguarí	Ypacaraí
Emboscada	Pilar	Ypané

Die Kosten für den Versand betragen **30.000 Guaraníes** pro Brief.

Falls Sie diesen Service nutzen möchten, geben Sie dies bitte bei der Beantragung Ihres Passes an.

Hinweis: Sollte der Reisepass auf dem Postweg verloren gehen, kann die Botschaft keine Haftung übernehmen. Sie müssen in dem Falle gebührenpflichtig einen neuen Reisepass beantragen. Kosten für eine erneute Anreise zur Beantragung eines neuen Reisepasses können nicht erstattet werden.